

## **Regatta der sportlichen Extra-Klasse: Der 505er-Saarpokal**

Ein großes Ereignis der sportlichen Extra-Klasse bot sich am Bostalsee - das erste Mal nach seiner Grundsanierung: Der 505er-Saarpokal, ausgeschrieben vom Yacht-Club Saarbrücken (YCSb). Die 505er-Boote zählen zu den schnellsten und wendigsten Zwei-Mann-Jollen und genießen hohe Anerkennung in der Segler-Szene.

Fünfzehn Boote aus dem Bundesgebiet und Frankreich gingen an den Start: Da der Wind am Samstag zu schwach war, wurde die Regatta nach einer zweiten, gekürzten Wettfahrt abgebrochen.

Am Sonntag setzte sich der Wind mit 1 -3 Windstärken durch - in Böen bis 4 Beaufort.

In drei Wettfahrten konnte man sehen, was Boot und Mannschaft leisten können: Heisse Kämpfe um den Platz an der Startlinie, sportliche Manöver auf dem Kurs und temporeiche Fahrten unter Spinnaker.

Mit konstant guter Leistung dominierten Alex Cross mit Vorschoter Falko Braun die Wettfahrten, zu spät fanden Stefan Schollmeyer vom Segelclub Mainspitze mit Vorschoter Frisco Sanguino-Petersen zu ihrer Form und konnten den beiden 505er-Seglern vom Segelclub Rheingau den Sieg nach insgesamt fünf Wettfahrten nicht mehr nehmen.

Die beste saarländische Crew waren Dirk Frank und Stefan Kempf vom YCSb, Europameisterschaftsteilnehmer bei der Kieler Woche Jürgen Feuerhake, ebenfalls YCSb kam mit Vorschoter Karl-Heinz Sax (Segelclub Bosen) auf Platz 9.